



Le ministère Rahab en Hongrie



© Rahab Ministry, Heilsarmee Ungarn / Armée du Salut Hongrie / Libre de droits

Pour que le Ciel soit plus présent sur la Terre ! L'Armée du Salut hongroise présente son ministère dans les rues de Budapest.

Jésus leur dit : « Je vous le dis en vérité, les collecteurs d'impôts et les prostituées vous précéderont dans le royaume de Dieu. » Matthieu 21:31.

Nous sommes tous des collecteurs d'impôts, des collecteurs d'impôts de l'amour. L'importance, le besoin, le manque d'amour, sont en chacun de nous. Mais comment donnons-nous et recevons-nous l'amour ? Où le chercher et comment essayer de l'obtenir ? Quel prix devons-nous payer pour cela ? C'est une dynamique permanente, une force qui nous pousse en avant.

À l'époque biblique, le collecteur d'impôts percevait une taxe qui permettait d'entrer dans la ville, de circuler librement. Il fallait payer. Aujourd'hui aussi, nous sommes prêts à payer une « taxe » pour recevoir de l'amour. Cette « recherche » de l'amour passe par la prostitution. C'est une interprétation tordue, pervertie et discréditée de l'amour. Tous ceux qui l'utilisent, qui la pratiquent, cherchent l'amour au mauvais endroit. Lorsque l'on parle de prostitution, tout le monde pense à l'acte sexuel, alors qu'en fait, les clients cherchent souvent de l'amour. Un des exemples les plus extrêmes de l'achat de l'amour !

Comment le Ciel peut-il rencontrer la Terre ?

Le ministère Rahab* de l'Armée du Salut est présent depuis cinq ans en Hongrie et va à la rencontre des personnes qui se prostituent dans les zones de tolérance de Budapest.

Avec des bénévoles de diverses organisations comme « Opération Mobilisation Hongrie » et son « Bus For Life », la fondation « Anonymous Roads » et l'Église réformée de Gazdagrét, nous sommes allés à la rencontre des personnes qui se prostituent dans les zones de tolérance de Budapest la veille de Noël, pour leur remettre des cadeaux de Noël et leur transmettre le message de Noël. Nous les avons accueillies à bord du bus, avec une tasse de café ou de thé chaud.

Nos questions étaient : comment essayer, à partir de différentes approches, d'amener ces personnes à la source de l'amour ? Comment essayer de leur donner le goût de l'amour ensemble ? Comment pouvons-nous nous rapprocher de leur monde et de leur conception de la vie ? Comment le Ciel peut-il rencontrer la Terre ? Nous avons cherché et cherchons encore des réponses à ces questions.

Suite à cette action commune, l'idée de sa pérennité a été soulevée avec ces bénévoles de divers horizons. Nous voyons le besoin d'une présence commune et régulière dans les rues, et le besoin d'être des témoins directs et des médiateurs communs de l'amour à travers une formation avec un apprentissage commun, en donnant de notre argent, de notre temps et de notre confort, et cela pas seulement à Noël.

Notre objectif, avec le ministère Rahab, est de doubler, voire de tripler nos efforts en allant dans plus d'endroits, rendre visite aux personnes vivant de la prostitution plus régulièrement, plus souvent, entrer en contact direct, écouter leurs histoires de vie, être connectés à elles, être présents et disponibles pour elles. Pour que le Ciel soit plus présent sur la Terre !

***Le ministère Rahab à Budapest**

« L'unité mobile Rahab », créée en 2017, est régulièrement présente dans les rues, avec des bénévoles. Elle visite les personnes vivant de la prostitution dans les zones de tolérance de Budapest. L'objectif de ce service est de créer des liens et d'instaurer la confiance avec ces femmes. Par le biais de rencontres régulières dans la rue, en plus de fournir des informations, l'objectif principal du service est d'entrer en contact avec les besoins de ces femmes et de leur offrir de l'aide. Nous fournissons des conseils en matière de prévention et de promotion de la santé, des soins de santé mentale, des programmes de réduction des risques et nous leur faisons prendre conscience que si elles ont des problèmes et ont besoin de s'enfuir, il existe un lieu où trouver refuge, quelqu'un à appeler pour obtenir de l'aide.

En 2021, le ministère Rahab de l'Armée du Salut en Hongrie a permis à :

- 5 survivantes et survivants de la traite des êtres humains de quitter leur situation d'exploitation grâce à l'Armée du Salut ;*
- 5 survivantes et survivants de trouver refuge à court terme dans les infrastructures de l'Armée du Salut ;*
- 8 survivantes et survivants d'être référés à d'autres agences pour trouver refuge dans un lieu sûr ;*
- 8 survivantes et survivants de recevoir un accompagnement psychologique et spirituel régulier ;*
- 12 victimes de recevoir une aide à la réintégration dans leur communauté, et à trois d'entre elles d'être rapatriées.*

Auteur

Armée du Salut Hongrie, Rahab Ministry

Publié le

22.2.2022